

# Journées Nationales de l'Archéologie BILAN

1<sup>ère</sup> manifestation de Midi-Pyrénées  
sur 76 événements (fréquentation)

3<sup>e</sup> manifestation de GSO  
(Midi-Pyrénées, Aquitaine, Poitou-Charente, Limousin, DOM-TOM)  
sur 309 événements (fréquentation)



Du 18 au 23 juin 2015  
Site archéologique de La Sioutat  
Musée des Jacobins  
Auch



## Du soleil et des visiteurs !

Paysage digne de la science-fiction sur le site pour ce week-end ensoleillé où parasols et chapeaux étaient de mise...



## Des dessins d'ici et d'ailleurs !

Echanges transfrontaliers : Auch/Calatayud  
Deux villes, un jeu concours pour les enfants  
Exposition des dessins sur site et au musée



En partenariat avec l'association AJAVE



Visite du site



Fouilles



Archeo'Rallye



Latroncules

## Stratégie antique et découvertes archéologiques...

Près de 200 enfants de la maternelle au collège ont été accueillis par les médiateurs sur le site de La Sioutat et au musée des Jacobins.



## Repas espagnol et soirée festive !

Le repas convivial du samedi soir prend des couleurs espagnoles en présence de Manuel Martin Bueno notre collègue de Bilbilis.



**Une équipe jeune, dynamique, accueillante, engagée dans la valorisation du riche patrimoine gersois !**



# Remerciements

L'association CERAGAS et le Musée des Jacobins remercient vivement l'ensemble des équipes et des partenaires qui ont apporté leur soutien et leur collaboration précieuse à ce projet :

## Les porteurs de projet

L'ensemble de l'équipe bénévole de l'association CERAGAS  
L'ensemble de l'équipe du musée des Jacobins  
L'institut National de Recherches Archéologiques Préventives  
Le laboratoire Traces, université Toulouse II Jean Jaurès

## Les partenaires financiers, logistiques et techniques

Le Service Régional de l'Archéologie, DRAC Midi-Pyrénées  
La communauté de communes Cœur de Gascogne  
La communauté d'Agglomération du Grand Auch  
La mairie de Roquelaure  
Le comité des fêtes de Roquelaure

## Les conférenciers

Laurence Benquet, archéologue-céramologue, INRAP/TRACES  
Manuel Martin Bueno, professeur d'archéologie antique à l'université de Saragosse, responsable des fouilles de Bilbilis  
Pierre Moret, directeur de recherches au CNRS, TRACES

**Un remerciement particulier à Philippe Comeille, propriétaire du terrain, sans qui la fouille et ces journées n'existeraient pas !**



Renseignements et adhésions :  
[ceragas.association@gmail.com](mailto:ceragas.association@gmail.com)  
<http://blogs.univ-tlse2.fr/ceragas>

